

Ministro García admite que venta de activos de Corfo debilitó capital

MAL CÁLCULO. *Diferencia al Fisco due de US\$387 millones.*

El subministro de Economía y Energía, Alvaro García, admitió que la venta de \$225.500 millones de los activos de Corfo para traspasar recursos

al Fisco "debilitó su capital".

Según reveló ayer El Mercurio una estimación errada de los ingresos que Corfo proyectaba recibir en 2025 por los contratos

de litio del Salar de Atacama provocó una brecha que obligó a la corporación a cubrir un diferencial de US\$387 millones para completar los US\$737 mi-

llones que debía traspasar al fisco por la Ley de Presupuestos. Debido a ello el directorio de Corfo autorizó en diciembre la venta de activos financieros por \$225.500 millones, la liquidación de inversiones transitorias por \$80.000 millones y la transferencia de \$49.776 millones por reembolsos de operaciones con bancos para cubrir el monto restante, lo que representaría cerca del 10% de los activos fi-

nancieros de la institución.

Con esto se obtuvieron \$354.843 millones, equivalentes a los US\$387 millones requeridos por el Ministerio de Hacienda para saldar el monto pendiente.

Sobre ello, García dijo ayer a Emol que "no se cumplió la proyección del precio, pero los montos de recursos que estaban inscritos en la ley de Presupuesto y, por lo tanto, conside-

rados en el gasto público, se tuvieron que reponer (...) desafortunadamente eso implicó vender acciones que tenía Corfo, y por lo tanto debilitar su capital".

Sin embargo aseguró que "hay que reconocer que durante este gobierno la Corfo se capitalizó significativamente. A inicios del Gobierno los capitales de la Corfo eran prácticamente cero, hoy día exceden los US\$1.000 millones". **CG**